



Regierungsratsbeschluss vom 21. September 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Totentanz Tanzprojekt «now here – no where». Ein Totentanz für das 21. Jahrhundert

P211275

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Totentanz für das Tanzprojekt «now here – no where» im November 2022 in der Predigerkirche einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 80'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Tanzprojekt «now here – no where», das im November 2022 in der Predigerkirche aufgeführt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 80'000 Franken bewilligt. Der Verein Totentanz bietet mit dem von der Choreografin Béatrice Goetz und ihrer MIR Compagnie entwickelten Performing-Arts-Projekt einen zeitgenössischen Totentanz. Damit lässt der Verein den verschwundenen Basler Totentanz für eine breite Öffentlichkeit auferstehen.

